
わたしたちの活動
つながりの中で生まれる活動 活動から生まれるつながり

RUN伴+みずほ実行委員会
瑞穂市マスコットキャラクター

かきりん



自己紹介
ふだんは何をしている人？



わたしたちの出会い
何年前までさかのぼるかな・・・・

瑞穂市マスコットキャラクター

かきりん



●あたまの健康チェック（MCIチェックテスト）

●脳トレGo!（MCIチェックテスト事後教室）

●認知症初期集中支援事業

●認知症ケアパスの作成、啓発

●研修会の開催

・医療、介護従事者向け

・一般住民向け
共同研修

瑞穂市の認知症施策

●認知症になってもあんしんまちづくり協議会

・広報啓発部会

・連携部会 ※兼認知症初期集中支援検討委員会

●認知症に関する啓発、地域づくりの活動

・認知症サポータ養成講座

・出前講座（予防・認知症について等）

・啓発グッズの配布（ティッシュ、ボールペン等）

・キャラバンメイトの組織活動

・認知症カフェ

・ＲＵＮ伴＋みずほ

瑞穂市マスコットキャラクター

かきりん



RUN TOMO IS THE FUTURE STANDARD

RUN伴（ランとも）は、今まで認知症の人と接点がなかった地域住

民と、認知症の人や家族、医療福祉関係者が一緒にタスキをつなぎ、
日本全国を縦断するイベントです。

Dementia Friendship Club HPより

-RUN伴が目指す社会-

RUN伴+を通して認知症の人々と関わりながら、個人が様々なアクションできる社会をめざします

CONNECT
認知症の人々と
出会う・繋がる

THINK
ジブンゴトとして考える

ACTION
それぞれができるアクションを

走る × 認知症 = つながる地域



Dementia Friendship Club HPより



チームとしての活動のきっかけ
私たちがどうやってチームになったのか？

瑞穂市マスコットキャラクター

かきりん



瑞穂市が“認知症になっても安心して暮らせるまち”
になることを願って集結した人たちで・・・。

『認知症理解の啓発部隊』
です！

メンバーは、市内の介護保険事業所の介護・医療
スタッフや、瑞穂市住民さん等で構成されています。

みんなずっとほっと隊とは・・・



みんなずっとほっと隊 発足までの道のり！！
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各種団体に『認知症サポーター』を

養成し、認知症になっても安心して

暮らせるまちを目指しています。

先生のための福祉講座で・・・

介護者家族の会で・・・

市内の郵便局さんに・・・

市内の小学校で・・・

みんなずっとほっと隊の活動

サポーター数：３，５８５人

（令和元年９月３０日現在）



『ＲＵＮ伴+みずほ』実施までの軌跡
なんだか楽しそうだね・・・・★



ある日の『ほっと隊』の定例会議で・・・
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動画



今後の活動に向けて
私たちにとっての『ＲＵＮ伴+みずほ』の活動とは・・・・★



認知症地域支援推進員として
大事にしていること

まずは・・・・

・瑞穂市の地域支援推進員は私一人 ※包括保健師、チーム員兼務だけど（笑）

一人でできることなんて、そんなにない
だったら、一緒に推進活動をしてくれる仲間を作るしかない！

・それは、医療・介護の専門職だけではなく、地域の皆さんだったり、
各種企業・商工会のみなさんだったり・・・

・もちろん認知症の本人さんや、ご家族さんも仲間！

・そんなふうに、まずは『仲間』を増やしていこう
そして一緒に活動していくことが私の役割じゃないのかな

地域づくりは
仲間づくり

瑞穂市公式キャラクター
かきりん



認知症になっても安心して
暮らせるまち『瑞穂市』へ・・・

『ＲＵＮ伴＋みずほ２０１９』


